

Instalaron planetario móvil en población El Vergel de Angol

Por primera vez en las comunidades, el equipo de la UFRO llevó un domo especial para que los niños y habitantes de esta comunidad pudieran aprender más sobre el cosmos

Nanette Andrade

Una interesante actividad se llevó a cabo en días recientes en la población El Vergel, donde un equipo del campus Angol de la Universidad de La Frontera (UFRO), instaló un domo astronómico móvil en las inmediaciones de la sede social del sector, con el cual niños y adultos pudieron disfrutar y compartir información y videos con la finalidad de conocer un poco más del cosmos y los astros en general.

El director del campus Angol de la Universidad de la Frontera, Sergio Bravo, explicó que esta es una actividad a la que fueron invitados por la Junta de Vecinos de Villa El Vergel para hacer divulgación científica, dar a conocer avan-

ces en el tema astronómico, en función del potencial que tiene la comuna para la observación de los astros.

“Entonces traemos nuestro domo, que es un planetario clave, que exhibimos algunos videos que están orientados básicamente a niños hasta unos 14, 15 años, pero igual los puede disfrutar la familia, son para todo el público. Además que nos permite vincular a la Universidad con el territorio, somos una Universidad regional, estatal y pública, por lo tanto este tipo de actividades nos permite cumplir con nuestro rol. Pero además, nos permite hacer divulgación científica y promover la ciencia en niños y niñas”, explicó Bravo.

Asimismo, dijo que esta es la primera experiencia que



tienen con una junta de vecinos, por lo que recalco que si existe el interés por parte de otras poblaciones o villas, pueden hacer la solicitud para llevar a cabo una actividad similar.

Para esto deben acudir al campus Angol de la UFRO frente a la plaza Bunster; conversar con la secretaria, quien se encarga de agendar las actividades.

Intermediación

En esta actividad se hizo presente el ex consejero regional Felipe Martínez quien

fue un intermediario para organizar esta actividad y manifestó que “estamos aquí en la población El Vergel, avenida Las Palmeras, junto a los vecinos, hemos coordinado acciones junto con la Universidad de la Frontera, ANGOL, con el objetivo de instalar el domo planetario para invitar a los niños y niñas del sector a que puedan tener una experiencia inmersiva en lo que es la astronomía”.

Además los niños y niñas disfrutaron de la presencia de Buzz Lightyear: “Creo que en

el tiempo que estamos viviendo actualmente en que hay un auge bastante importante en materia de astronomía, es relevante que nuestros niños se informen al respecto y crezcan en torno a esas temáticas. Por eso, a nivel personal, soy un fan de la astronomía, me interesa bastante entender bien cómo funciona el universo y el mundo en el cual estamos insertos, la creación de Dios, y esto es una linda oportunidad para inculcar esa ciencia maravillosa a la infancia”, finalizó Martínez.